

暮らしと経営をさらに圧迫する消費税率引き上げに反対します！

# “消費税”ネットワーク

第 71 号 2019.03.28  
発行 消費税率引き上げをやめ  
させるネットワーク宮城  
事務局 宮城県生協連  
TEL : 022-276-5162  
FAX : 022-276-5160  
E-mail:sn.m31660hk@todock.jp

●3月20日(水)「10月消費税10%ストップ!ネットワーク」主催の『いま上げるべきではない。消費税10%ストップ!署名提出集会』が開催され、宮城県第1次集約分15,676筆を国会へ提出してきました。全国では154,764筆が提出されました。

日本経済・消費者・事業者の実情を踏まえ、10月からの消費税率10%の引き上げを何としても阻止しようと、昨年12月、映画監督の山田洋次さんなど著名な10氏が呼びかけて、安倍内閣が10月実施をねらう消費税10%の中止を求める「10月消費税10%ストップ!ネットワーク(略称、10%ストップ!ネット)」が結成され、『消費税、いま上げるべきではない』の国会請願署名の取り組みを呼びかけました。

消費税率引き上げをやめさせるネットワーク宮城(以下、消費税ネット)もこの趣旨に賛同し、「10%ストップ!ネット」の国会請願署名へ取り組むこととし、2月5日(火)から事務局団体をはじめ、団体会員・個人会員や関係者など多くの皆様にご協力をお願いを呼びかけました。その結果、短期間にもかかわらず3月19日(火)までに、15,676筆もの署名を寄せていただきました。

3月20日(水)参議院議員会館101会議室において、「10%ストップ!ネット」主催の『いま上げるべきではない。』消費税10%ストップ!署名提出集会が開催され、参加した国会議員へ宮城県第1次集約分15,676筆を含め、全国から寄せられた154,764筆の国会請願署名を提出しました。

消費税ネットから、宮城県生協連の加藤房子常務理事と仙台民商事務局員の今野秀俊さんの2人が参加しました。

「10%ストップ!ネット」呼びかけ人の本田宏さん(医療制度研究会副理事長)が開会挨拶後、参加国会議員からの発言がありました。

続いて、「10%ストップ!ネット」呼びかけ人の全国FC加盟店協会の庄司正俊会長と東京大学名誉教授の醍醐聰さんから、消費税10%導入とともに行われる複数税率(軽減税率)は業界団体に混乱を招くこと、消費



開会挨拶をする呼びかけ人の本田宏さん



署名提出の様子



全国FC加盟店協会の庄司正俊会長

税の逆進性を指摘し、高額所得者や輸出大企業への負担を最優先すべきであると訴えました。同じく呼びかけ人の中央大学名誉教授の富岡幸雄さんと小説家・タレントの室井佑月さんが、ビデオメッセージで、グローバル化の進んだ世界経済下においては、無国籍化した巨大企業の稼ぎは国の経済にも財政にも寄与していない。消費税が導入されてからの変化は、法人税が減り、所得税が減り、消費税だけが増えたことだけと訴えました。



東京大学名誉教授の醍醐聰さん

その後、北海道ネットワーク、シンママ大阪応援団、岩手県消団連から取り組みの報告があり、岩手県消団連の磯田事務局長から、「10月消費税10%ストップ!ネットワークいわて」を55団体・27個人で結成した記者発表を同日に行っていること、地方議会への働きかけなどについての報告がありました。署名の提出のために全国各地から、会場に入りきれないほどの240人以上もの方々が参加し、消費税10%ストップ!国会請願署名へ継続して取り組むことを確認しました。



閉会挨拶をする呼びかけ人の住江憲勇さん

「10%ストップ!ネット」呼びかけ人の住江憲勇さん(全国保険医団体連合会会長)から閉会挨拶で終了しました。

なお、「10%ストップ!ネット」としては、国会請願署名を5月20日(月)まで取り組むことを予定しています。

消費税ネットとしては、4月までの取り組みとします。お手元の署名を4月26日(金)までに事務局までお送りください。

#### ◆参加国会議員

立憲民主党	西村智奈美衆院議員、野田国義参院議員
日本共産党	田村智子参院議員(副委員長)、穀田恵二衆院議員、笠井亮衆院議員 藤野保史衆院議員、宮本徹衆院議員、木村伸子衆院議員、井上哲士参院議員 岩渕友参院議員、山添拓参院議員
自由党	日吉雄太衆院議員



全国から寄せられた署名 154,764 筆



参加の国会議員